

Sujet : [INTERNET] avis sur l'enquete publique langeron st pierre

De : :@free.fr

Date : 03/12/2018 21:10

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

CONSIGNATION SUR L'ENQUETE PUBLIQUE DU PROJET PARC EOLIEN DU NIVERNAIS
LANGERON-DHERE ET SAINT PIERRE LE MOUTIER

Monsieur le commissaire enquêteur,

L'implantation de ces 4 éoliennes n'apportera qu'1 emploi sur le long terme (durant les 20 ans) (annoncé dans les documents Nordex) ; Mais quand on a la chance d'avoir un tel paysage et une telle biodiversité, ne serait-il pas mieux de développer le tourisme en ralliant et faisant de nos villes la continuité des châteaux, d'Apremont... par un circuit touristique au lieu de défigurer cette région par des géants de béton et d'acier.

Nordex va tuer en déposant ses milliers de m3 de béton et ses palmes géantes qui serviront de sabre cette faune que l'on la voit tous les jours chez nous ; ralentissez la chasse de la région, préserver la nature encore plus, mettez la en valeur et vous attirerez beaucoup de touriste

Les monstrueux poids-lourds-Nordex ne ressemblent en rien aux moulins de Don Quichotte qui sont à taille humaine. Ceux de Nordex s'effondrent, ils restent fabrication humaine et ne sont encore que des adolescents mais on compte à leurs pieds des chemins, des sentiers de promenade cinq ais-je lu et ils sont prêts des maisons ; Alors même si Nordex essaie de nous aveugler définitivement avec leur calcul de probabilité, d'enjeu humain, de scénarios : lorsque leurs ogres ont faim et ils ont bon appétit ils s'effondrent et ils écrasent et avalent tous sous eux et malheur à vous si vous passez à ce moment ; Fini les promenades, lorsqu'on lèvera la tête pour chercher les chants des oiseaux ou notre magnifique ciel étoilé on croisera forcément ces cyclopes mais ils ne sont pas fils d'Eole : nous n'avons pas de vent... pas suffisamment pour avoir des moulins a vent... Je regarderais aussi à deux fois avant de prendre l'autoroute ou le train qui se trouve dans leur périmètre, je n'aimerais pas que mes enfants, petit enfants ou moi-même soyons happés par eux.
Tout ceci est bien inquiétant

Le dossier Nordex que vous nous avez mis à disposition est très difficile à lire car un sujet est éclaté par petit bout dans plusieurs études et aux quatre coins d'une même étude.

J'ai lu également sur les documents que Nordex annonce qu'il n'y a pas de préjudice sur la valeur immobilière : c'est faux Appelez dix agences immobilières où ont été implantées des éoliennes : les maisons sont toutes dévalorisées. On a donc la possibilité de se sédentariser pendant la durée de vie de 20ans d'éolienne...
Quel sera l'intérêt d'installer des éoliennes et de produire des énergies si vous encore moins d'habitants ?

Vous l'aurez compris je suis contre ce projet

Avec mes remerciements pour la consignation de mon avis dans l'enquête

V.G à Langeron